



8 Pièces

285 m<sup>2</sup>

Réf. 4-1228VM

2 995 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences  
immobilier**

Marly

# résidences immobilier

A pied des commerces dans le quartier très prisé du TIVOLI, magnifique hôtel particulier entièrement rénovée aux prestations de qualités sur un agréable jardin d'env. 500m<sup>2</sup> avec un espace piscine terrasse à l'abri des regards et double garage. Vous profiterez d'env. 285 m<sup>2</sup> avec une entrée, d'un lumineux salon / cheminée, une salle à manger, une cuisine équipée, de 5 chambres en suite avec salles de bains. Cave à vin et buanderie complètent ce bijou !

Just a short walk from the shops in the highly sought-after TIVOLI district, this magnificent mansion house has been completely renovated to a very high standard and is set in pleasant gardens of approx. 500sq.m with a private pool terrace and double garage. You will enjoy approx. 285sq.m with an entrance hall, a luminous lounge with fireplace, a dining room, a fitted kitchen and 5 en suite bedrooms with bathrooms. Wine cellar and utility room complete this jewel!

## **AGENCE MARLY PRIVILEGE**

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Marly

Marly

Marly